



AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS eröffnet neuen Kreißsaal

Frankfurt am Main, 7. Dezember 2012 – Am 5. Dezember 2012 hat das Team der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe des AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS den neuen Kreißsaal in Betrieb genommen. Er wurde in den drei Entbindungsräumen um separate Duschbereiche, Nasszellen, Entspannungswannen und eine neu angefertigte Geburtsbadewanne erweitert. Der Operationssaal für Kaiserschnitte (Sectio-OP) enthält zudem einen neuen Zugang, der von der Straße aus mit dem Lift direkt in den Kreißsaal im dritten Stock des AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS führt.

Die alten Räumlichkeiten werden in Funktionsräume für Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Marc Thill und den leitenden Oberarzt Dr. Peter Baier, neue Diensträume für die Hebammen, einen Wartebereich für Patientinnen sowie neue Untersuchungsräume (Ultraschall, gynäkologische Untersuchung) umfunktioniert. Zudem wird ein Mehrzweckraum für Dienstübergaben, Besprechungen des Teams und interne Fortbildungen eingerichtet.

„Wir sind sehr stolz auf die Ergebnisse der Bauarbeiten, die aus innovativer und ökonomischer Sicht der gesamten Klinik zugute kommen und unseren Patientinnen ein noch breiteres Behandlungsspektrum bieten“, betonte Dr. Dennis Göbel, Geschäftsführer der AGAPLESION FRANKURTER DIAKONIE KLINIKEN, im Rahmen der Inbetriebnahme. Auch Dr. Peter Baier, zuständiger Sektionsleiter für Geburtshilfe und Neonatologie sowie leitender Oberarzt der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe am AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS, ist begeistert von den neuen Räumlichkeiten. „Durch die optischen und funktionalen Vorteile kann die Qualität der Behandlung in der Geburtshilfestation noch weiter verbessert werden. Wir können dadurch werdenden Müttern eine angenehme Atmosphäre und zugleich ein sicheres Gefühl bei der Geburt ihres Kindes bieten.“

Die Patientinnen werden in den neuen Räumlichkeiten von dem Team der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe – bestehend aus Chefarzt Priv.-Doz. Dr. Marc Thill, dem leitenden Oberarzt Dr. Peter Baier, fünf Oberärzten/Innen und zehn Assistenzärzten/Innen – nach ihren individuellen Bedürfnissen betreut und behandelt. Vielfältige Therapie- und Behandlungsangebote, die von naturheilkundlichen Verfahren bis hin zu Akupunktur und Schmerztherapien reichen, sollen den Aufenthalt der Frauen so angenehm wie möglich gestalten. Ebenfalls gehören Geburtsvorbereitungs- und Rückbildungskurse neben Säuglingspflegekursen und der Möglichkeit einer Wassergeburt zum umfassenden Angebot.



AGAPLESION
MARKUS KRANKENHAUS

Weitere Informationen über das **AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS** finden Sie im Internet unter www.markus-krankenhaus.de.

Die **AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN** mit ihren drei Krankenhäusern AGAPLESION BETHANIEN KRANKENHAUS, AGAPLESION DIAKONISSEN KRANKENHAUS und AGAPLESION MARKUS KRANKENHAUS bieten höchste medizinische und pflegerische Kompetenz auf dem neuesten wissenschaftlichen und technischen Stand. Als evangelische Krankenhäuser mit langer Tradition wird großer Wert auf eine liebevolle und persönliche Versorgung und Pflege der Patienten gelegt. Die Kliniken haben im Jahr 2011 mehr als 33.000 Patienten vollstationär, rund 5.000 Patienten vor- oder nachstationär behandelt, rund 17.800 ambulante Notfälle versorgt sowie ca. 1.600 ambulante Operationen durchgeführt.

Pressekontakt:

AGAPLESION FRANKFURTER DIAKONIE KLINIKEN

Barbara Stählin

Ginnheimer Landstr. 94, 60487 Frankfurt am Main

T (069) 95 33 – 9432, F (069) 95 33 – 891 9432

presse@fdk.info, www.fdk.info

Referatsleitung Unternehmenskommunikation

Verena Kämpgen

Ginnheimer Landstr. 94, 60487 Frankfurt am Main

T (069) 95 33 – 9430, F (069) 95 33 – 891 9430

presse@fdk.info, www.fdk.info

PRESSEMITTEILUNG